



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s
- C.E.A.



Les 24 heures de Joux

Voici la version low-cost pénitentiaire d'une célèbre course automobile, adaptée à la sauce locale...

Suite à des différents dysfonctionnements, notre directeur a pris la décision de faire tourner le véhicule d'intervention de jour comme de nuit toutes les 30 minutes.

Il serait peut-être bon de rappeler à notre directeur que dans le groupe nominal : véhicule d'intervention, il y a le terme intervention.

30 minutes entre les rondes laissent un sacré laps de temps à qui souhaite profiter de la situation !!

En plus de nombreux sacrifices au quotidien, et pour combler l'absence de médecin, les surveillants doivent assurer une multiplication des extractions et donc des heures supplémentaires.

Les pauvres surveillants vont maintenant devoir remplacer les dispositifs d'alarme censés les assister lors de leurs missions...

On touche ici au cœur du problème : de la façade à la place du fond. Du mouvement à la place du traitement. De l'agitation pour masquer l'absence de réponse réelle aux dysfonctionnements.

Nul doute, comme disait le célèbre slogan : **« la pénitentiaire change, changez-la avec nous » !!!**

Le SPS exige que notre direction fasse le nécessaire pour réparer ces dysfonctionnements le plus rapidement possible.

Le SPS demande à la direction de l'établissement le retour au bon sens. Le véhicule d'intervention doit être utilisé pour son objectif premier : intervenir, et non faire le manège autour de l'établissement pendant que les vrais problèmes restent sans solution.

Le 15/06/2025, le bureau local.